

はじめの一歩

福生市立福生第一中学校

学びの多様化学校

「7組」通信 第35号

令和8年1月16日(金)

新しい年、自分を磨く一年に ~3学期始業式~

新しい年の始まりは、未来への第一歩です。始業式で、校長先生から今年の7組の文字ということで「磨く」という言葉が紹介され、「誰もがダイヤモンドの原石のような存在で、磨けば磨くほど輝きは増していく、輝きを放つ時期は人それぞれ違いがあるが、あきらめずに粘り強く続けていくことが大切である」という内容のお話がありました。

この一年、学びを深めることで知識を磨き、挑戦することで心の強さを磨き、言葉や言動を丁寧にすることで人間関係を磨きましょう。小さな努力の積み重ねが、やがて大きな自信と輝きにつながります。

一年後、今よりもっと輝く自分に会えるよう、自分を磨き続けましょう。先生たちも、その成長を全力で応援します。

1月8日始業式にて

写真

秀麗の富士に学ぶ ~牛浜もくせい中学校開設まで3か月~

さくら会館での授業も、残すところ3か月となりました。右の写真は、さくら会館から見える富士山です。本校の校歌の二番に、「秀麗の富士晴れわたる」という歌詞があります。

「秀麗（しゅうれい）」という言葉は、日本語で「美しく、気高い」という意味を持ちます。特に自然や景色、人の姿などに対して、ただ美しいだけでなく、品格や堂々とした雰囲気を感じさせる場合に使われます。さくら会館から見える富士山は、四季を通じて美しい姿を見せますが、その美しさは長い年月の自然の力によって磨かれたものです。

富士のように、どんな時も堂々と立ち、目標に向かって一歩ずつ進んでください。短い3学期ですが、4月からの新たなスタートに向けて、さくら会館での一日一日を大切に過ごしましょう。

【今週の時間割】 ※表示が3教科の授業は、(1年生対象/2年生対象/3年対象)の授業です。

1月		①	②	③	給食	④	⑤	放課後	備考
19日	月	国/数/社	英/理/国	音楽	○	体育	個別		
20日	火	家庭	家庭	家庭	○	社/理/国	国/社/理		SC来校
21日	水	道徳	普/社/数	社/普/国	○	数/国/普	総合		ALT来校日
22日	木	美術	総合	理/国/英	○	プロジェクト	プロジェクト		ALT来校日
23日	金	数/英/理	理/数/社	音楽	○	体育	学活		市展覧会始～25日

※毎日8:55～オンラインで朝学活を配信しています。その間に家にいる人は、タブレットのTeamsの「【クラス】7組」の「一般」から「会議」に「参加」してください。

※毎日の授業配信も継続しています。各教科のチームの「一般」から授業を配信していますので、オンラインで参加希望の生徒は、授業開始10分以内に「会議」に参加するようにしてください。また、オンライン授業参加後は、必ずオンライン授業振り返り用フォームに入力して送信してください。